

# Permanecer en el camino

Carlos Alberto (Técpatl Cecetlallikatl)

Image not found.

# Capítulo 1

A veces me pregunto, si he escogido el camino correcto.

Si todo lo estoy haciendo mal, porque siento que tropiezo y tropiezo.

Muchos dirán que son lecciones, de las que hay que aprender y ser mejores;

otros opinarán que son los golpes de la vida que tenemos que afrontar y soportar,

o en el mejor de los casos, sobrellevar.

La meta del llegar anciano y con buena salud, es una preocupación constante;

pero hay demasiados caminos para elegir.

¿Cuál es la vereda mejor cuidada? ¿Cuál es la dirección adecuada?

El mundo de las letras y enunciados me ha cautivado desde hace medio año;

además, desde niño, he sido maldecido con la facilidad de adentrarme en mundos diferentes y mágicos, mejor conocidos como los universos de la fantasía y ciencia ficción.

Colmadas de aventuras y leyendas fantásticas.

...

Yo nunca invento las historias.

Ellas llegan a mi mente, pidiendo que las escriba.

Quieren salir al mundo, para no quedar atrapadas en mi imaginación.

A veces son dos o tres a la vez, y no puedo decidirme a cuál escoger.

Unos cuantos me dicen que es el peor camino en estos tiempos caóticos;

y otros, la verdad, no les interesa para nada.

¿Tengo tiempo de cambiar mi trayecto? ¿Tengo el privilegio de darme por

vencido y tirar la toalla?

¿Dejar de escribir, y encerrar en el olvido a aquellas historias "únicas" que faltan por llegar?

Soy un alma solitaria, en medio de una ciudad llena de gente.

¿Valdrá la pena el esfuerzo y seguir adelante?

...

Sí, sí que vale la pena

No puedo acabar en las sombras de la depresión, u otros sentimientos nocivos que destruyen muchas vidas.

Será una vida difícil, en muchos sentidos, pero las historias demandan y necesitan ser escritas.

Héroes que necesitan embarcarse en viajes o misiones épicas;

o simples hombres comunes, realizando actos extraordinarios rutinarios.

Todavía no sé cuántos relatos faltan por arribar a mi mente,

pero no voy a renunciar a la labor de escribirlos.

Seré uno más, entre los millones de parias;

pero eso no importa.

Con ayuda de mi padre Jehová y su hijo Jesucristo, escribiré día tras día.